

08.06.2022 – 11:01 Uhr

Zur Entstehung von Märkten

Sehr geehrte Medienschaffende

Märkte waren nicht schon immer und überall die dominierende Wirtschaftsform. Obschon Menschen physische Güter bereits vor 3000 Jahren austauschten, traten Märkte ihren globalen Siegeszug erst im 15. Jahrhundert an. Prof. Dr. Patrik Aspers von der School of Humanities and Social Sciences der Universität St. Gallen (SHSS-HSG) erläutert im [Interview](#), welche Grundvoraussetzungen es für ihre Entstehung benötigt.

Ob durch bewusste Organisation, beispielsweise bei Börsen, oder durch spontane Selbstorganisation von Individuen – für die Entstehung von Märkten zentral seien eine Vorstellung von Eigentum, ein gewisses Vertrauen und bestimmte Regeln, nach welchen gehandelt wird.

Weitere themennahe Publikationen von Prof. Dr. Patrik Aspers finden Sie auf der Forschungsplattform Alexandria:

<https://www.alexandria.unisg.ch>

Kontakt:

Prof. Dr. Patrik Aspers, School of Humanities and Social Sciences der Universität St. Gallen ([SHSS-HSG](#))

patrik.aspers@unisg.ch

Mit besten Grüßen
Ihre HSG-Kommunikation

Universität St. Gallen (HSG)
Kommunikation
Dufourstrasse 48
CH-9000 St. Gallen
Tel.: +41 71 224 22 25
kommunikation@unisg.ch
www.unisg.ch

www.youtube.com/HSGUniStGallen

<https://twitter.com/HSGStGallen>

www.facebook.com/HSGUniStGallen/

www.instagram.com/unistgallen/

HSG Focus - Das Unimagazin für Tablets und Smartphones.
Gratis im App Store und auf Google Play. www.hsgfocus.ch

Newsletter abbestellen, E-Mail-Adresse ändern per E-Mail an kommunikation@unisg.ch

Datenschutzhinweis:

Ihre Mail-Adressen werden ausschliesslich zum Versand dieses Newsletters verwendet und keinen Drittpersonen zur Verfügung gestellt.

Weiteres Material zum Download

Bild: [vlcsnap-2022-06-07-10h11m40s443.jpg](#)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003729/100890460> abgerufen werden.